



GARDA MEDIA

Semarak HDKD Ke 77 Bapas Nusakambangan Ikut Turnamen Bulutangkis

Narsono Son - CILACAP.GARDAMEDIA.ID

Jul 21, 2022 - 10:47



Semarak Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) Ke 77 Bapas Nusakambangan Ikut Turnamen Bulutangkis

BANYUMAS - Kementerian Hukum dan HAM Republik Indonesia akan Kembali memperingati Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) atau HUT Kemenkumham pada bulan Agustus mendatang, Kamis (21/07/2022).

Peringatan HDKD ke-77 tahun ini dilaksanakan dengan berbagai rangkaian acara dan mengangkat tema Semangat Kebersamaan, Tingkatkan Kinerja Kemenkumham Semakin PASTI dan BerAkhhlak.

Salah satu rangkaian acara yang dilaksanakan adalah turnamen bidang olahraga. Turnamen olahraga antar satuan kerja ini di gelar hampir serentak secara Nasional di seluruh Kantor Wilayah dan Unit Pelaksana Teknis di daerah.

Nusakambangan menggelar berbagai rangkaian turnamen olahraga, salah

satunya cabang olahraga bulutangkis. Kegiatan bulutangkis berlangsung di Lapas Narkotika Nusakambangan.

Turnamen dibuka oleh Kasubbag TU Lapas Besi Bima Sambudya, selaku ketua panitia turnamen cabang olahraga bulutangkis memberikan sambutan sebelum acara dimulai.

“Dilaksanakannya turnamen bulutangkis ini tidak hanya sekedar untuk menyemarakkan rangkaian Hari Dharma Karya Dhika saja, terlebih dari itu jadikanlah kegiatan ini sebagai sarana menjalin silaturahmi antar UPT Nusakambangan - Cilacap. Mari kita junjung semangat sportifitas sehingga nantinya acara dapat berjalan dengan lancar hingga usai”, ungkap Bima dalam sambutannya.

Bapas Nusakambangan yang diwakili oleh pasangan ganda putra : Raden Adhie Hindarto/Rifki Maulana turut serta dalam Turnamen Bulutangkis yang diselenggarakan di Lapas Narkotika Nusakambangan.

Pada kesempatan tersebut, tim ganda putra Bapas Nusakambangan melawan tim ganda putra Lapas Permisan : Nadius/Dwiki.

Pertandingan dimenangkan oleh tim ganda putra Lapas Permisan sehingga Bapas Nusakambangan harus mengakui keunggulan keduanya dan menjadikannya pemacu semangat untuk berlatih sehingga dapat menjadi juara turnamen pada tahun mendatang.

Rangkaian kegiatan menyambut Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) yang ke 77 ini akan terus berlangsung hingga puncaknya tanggal 19 Agustus 2022 yaitu Upacara peringatan hari Dharma Karya Dhika.

Peringatan HDKD merupakan momentum untuk memelihara persatuan, kerukunan, dan kebersamaan bagi seluruh keluarga besar Kementerian Hukum dan HAM Republik Indonesia.

(N.Son/***)